Prachen Root RENNEN

Medienmitteilung 19. Juni 2018

27. Drachenbootrennen in Eglisau

Am Wochenende vom 23. und 24. Juni fand im Städtchen Eglisau zum 27. Mal das jährliche Drachenbootrennen über die Bühne. An beiden Tagen fanden sich jeweils ca. 2000 Paddler und 3000 Besucher auf der Badiwiese Eglisau ein. Dieses Jahr wurde in Eglisau der Titel des Schweizermeisters vergeben. Der Kanu Club Rapperswil-Jona holte nach dreijähriger Dominanz der Lokalmatadoren aus Eglisau den Titel an den Obersee.

Auch dieses Jahr waren wieder zwei Teams aus China in Eglisau am Start. Das Dongguan Machong Dragonboat Team reiste als Titelverteidiger an und zeigte zusammen mit dem Meizhou Team den begeisterten Zuschauern Paddelsport auf Weltspitzen-Niveau. Das Sportfestival versetzte Eglisau bei schönstem Wetter einmal mehr in den Ausnahmezustand. Das Meizhou Team erkämpfte sich den Sieg, trotz Streckenrekord des Dongguan Machong Teams (1:20.87) in den Vorläufen.

In drei Fun Kategorien kämpften die Teilnehmenden um Meter und Sekunden. Die Sieger:

Fun Women: Splasher

Fun Mixed: Überflieger

Fun Open: Zürisäcke

Am Sonntag forderte die Schweizer Nationalmannschaft die chinesischen Teams beim "Clash oft the Titans" heraus. Das Dongguan Machong Dragonboat Team und das Meizhou Team boten eine eindrückliche Show und wurden trotz Zielfoto mit Messung im Hundertstel Bereich mit der exakt gleichen Zeit von 1:22.29 gemessen. Das Schweizer Nationalteam schlug sich beachtlich gegen die beiden chinesischen Teams, musste sich aber trotzdem mit dem 3. Rang begnügen. Ebenfalls am Sonntag durften die Schüler und Schülerinnen an die Paddel. Dieses Jahr ging der Sieg an das Team aus der Kantonsschule Zürcher Unterland. Eine Schulklasse aus Sedrun trat sogar den weiten Weg ins Unterland an.

Feste Bestandteile des Drachenbootrennens sind auch die Welcome Party am Freitag und die legendäre Beach Party am Samstagabend im Schützenhaus, wo bis spät in die Nacht ausgelassen gefeiert wurde.

Nach dem Rennen ist vor dem Rennen: Das Organisationskomitee freut sich bereits auf die nächstjährige Ausgabe dieses Traditionsanlasses im Juni 2019.

Alle Informationen zum 27. Drachenbootrennen Eglisau sind unter www.drachenbootrennen.ch verfügbar.

Medienkontakt Drachenbootrennen Eglisau:

Felix Meier 043 810 73 13 fige@dragonboatevents.ch

Bildmaterial, FAQ

https://www.drachenbootrennen.ch/de/mediencenter/